



**Lettre de soutien à l'attention de Mr Vréj APRAHAMIAN
Représentant de l'Assemblée des Arméniens
d'Arménie Occidentale sur la région PACA**

Paris, le 27/04/2011

C'est avec beaucoup de tristesse que nous avons appris la nouvelle concernant l'agression dont a fait l'objet notre compatriote, mais surtout, notre très cher compagnon de lutte nationale, le représentant de l'Assemblée des Arméniens d'Arménie Occidentale de la région PACA, Monsieur Vréj APRAHAMIAN.

Nous condamnons vivement cet acte déloyal et honteux à l'égard d'un responsable qui représente la lignée unique d'une force politico-culturelle nationale Arménienne pour les droits des Arméniens d'Arménie Occidentale, en France dans l'exercice de ses fonctions.

Notre indignation est d'autant plus justifiée que ce genre d'attitude porte la signature d'une haute personnalité de la communauté Arménienne de la région sud, incapable de faire face à ses engagements, oubliant qu'il devrait se présenter comme un acteur unificateur et un coordonnateur, plutôt que l'auteur d'une agression, devant une population de plus en plus reconnaissante vis-à-vis des activités menées par le Conseil National Arménien.

Ce comportement témoigne indéniablement qu'un nombre important d'individus, Arméniens, sont les acteurs d'un système, en marge du système intra national, inactif qui dure depuis des décennies, afin tout simplement d'empêcher des hommes qui ont soif d'une vraie lutte de libération nationale et du rétablissement des droits bafoués des Arméniens en général et les Arméniens d'Arménie Occidentale en particulier, de trouver refuge dans les rangs de l'Assemblée des Arméniens d'Arménie Occidentale.

Aujourd'hui, les auteurs de ce genre d'agression, sont conscients, que ce "système inactif et nuisible, est en voie de disparition", ainsi que leurs fonctions.

En conséquence, ils n'ont qu'une issue, se démasquer et se montrer être à la hauteur d'une sincère conviction "nationale".

Nous souhaitons vivement, que notre soutien en direction de Monsieur Vréj APRAHAMIAN soit une armure en provenance des plus haute instances des Arméniens d'Arménie Occidentale, et lui conseillons de prendre toute les mesures qui s'imposent afin de garder trace de cet acte blâmable auprès des autorités locales, gardiennes de l'ordre public.

Nos vœux de prompt rétablissement à notre ami, Vréj APRAHAMIAN nous lui transmettons de tous nos esprits, nos cœurs et avec une impatience de le voir toujours en première ligne, tout a fait conforme au sens même de son prénom, Vréj.

Au nom de mes compagnons de lutte au sein du Gouvernement en Exil d'Arménie Occidentale.

Philip SASSOUN

Adjoint au Premier Ministre,
Porte-parole du Gouvernement en Exil
d'Arménie Occidentale

GOUVERNEMENT D'ARMENIE OCCIDENTALE

stat.gov.wa@haybachdban.org